



Liebe Taekwondo-FreundInnen,

Lauingen, 07.01.2022

zunächst wünsche ich euch allen ein GUTES NEUES JAHR!

Wir müssen den Trainingsstart noch weiter aufschieben, da erst ab dem 13. Jan. neue Regelungen zu erwarten sind.

Dennoch hoffen wir, dass wir uns baldmöglichst **live** im Training sehen!

Über den folgenden Link kommt ihr zu einem Kurzfilm, der die Höhepunkte unserer Großvorführung anlässlich unseres 25-jährigen Jubiläums zeigt.

<https://workupload.com/file/NmN6s2p8R4N> → Passwort: veh

Bitte beachtet auch weiterhin die leider oft kurzfristigen Änderungen per Mail bzw. auf unserer Homepage → www.taekwondo.tvl.de

Ich darf euch abermals an das Training per Dropbox erinnern.

<https://www.dropbox.com/sh/0m1izs3xpyjvh58/AABmLL7V5yiuiD-mqnaGd9rua?dl=0>

oder: <http://tiny.cc/svldropboxtraining>

Bleibt gesund und mit sportfreundlichen Grüßen
Euer Großmeister

Joachim Veh